



**Dirección General
de Aviación Civil**



Quito, 28 de septiembre de 2012

TURKISH AIRLINES ESTABLECERÁ RUTA AÉREA CON EL ECUADOR

En el marco de la visita de las autoridades aeronáuticas al país Turco, el Ing. Carlos Jacome, subsecretario de Aeronautica Civil; Fernando Guerrero Director General de Aviacion Civil, delegados ecuatorianos y autoridades de Turquía, conjuntamente con la aerolínea Turkish Airlines, el 27 de septiembre del año en curso, mantuvieron conversaciones para establecer una ruta entre estos dos países.

En los próximos meses la aerolínea líder en Europa y con una flota aproximada de 180 aviones establecerá una ruta aérea desde Turquía hacia el Ecuador, tras culminar con éxito las negociaciones, las mismas que abrirán nuevos mercados, tanto para pasajeros como de carga.

La autoridad aeronáutica, empeñada en el desarrollo de este campo en el país, se encamina a mantener relaciones con países de todo el mundo para el fortalecimiento de relaciones aéreas del Ecuador, y contemplado en el Plan



Nacional de Modernización del Sistema Aeroportuario.

**Comunicación Institucional
Dirección General de Aviación
Civil**

www.dgac.gob.ec

